POLÍTICA

Domicilio Legal: 3 de febrero № 1945 - Posadas, Misiones.
Registro de la Propiedad Intelectual: 5288671
Director Responsable: Daniel Alberto Torres
Dirección, Administración y Redacción:
San Juan № 536 - Corrientes Capital
Impreso en talleres propios: Pio XII № 2261
Tel: (379) 4438298 - (379) 154297980 • Corrientes
www.diarioellibertador.com.ar

EL LIBERTADOR

diarioellibertador@gmail.com http://www.diarioellibertador.com.ar

CORRIENTES, MARTES 10 DE SEPTIEMBRE DE 2024 - PÁGINA 2

HACER POLÍTICA PARA GARANTIZAR CALIDAD DE VIDA A LOS ARGENTINOS

Sand: "El Presidente se esfuerza por mostrar una realidad inexistente"

La legisladora nacional por Corrientes de Unión por la Patria, entrevistada por **EL LIBERTADOR**, reafirmó la oposición del bloque parlamentario a las políticas del Gobierno central, a las que consideró de "deshumanizadas" y "engañosas", producto de una "doble moral" bajo una "fachada de austeridad". En contraste, remarcó que la oposición "dura" sigue unida, comprometida con la defensa de los derechos de las mayorías populares, la industria y la educación.

a legisladora nacional por Corrientes de Unión por la Patria (UxP), Nancy Aracely Sand, en una entrevista con **EL LIBERTADOR** expresó su preocupación por el impacto de las medidas del Gobierno central sobre amplias franjas de población en todo el país.

Remarcó que la devaluación y el ajuste siguen empobreciendo a la clase media y a los sectores vulnerables. Alertó que los recortes en las prestaciones sociales, han perjudicado gravemente a los adultos mayores e indicó que amplios sectores de salud pública y educación están siendo ampliamente desatendidos, casi sin inversión en infraestructura.

A su vez, advirtió que la industria nacional también está siendo afectada, en detrimento de la situación económica en general. En ese sentido, afirmó que el bloque de UxP trabaja con intensidad sobre las demandas de los sectores más perjudicados con proyectos en su defensa.

Criticó al Gobierno y lo acusó de intentar mostrar una realidad que los hechos no reflejan y recurrir a mentiras distractivas para ocultar la ausencia de gestión.

Así se desarrolló parte del diálogo.

¿Cuál es el balance que puede hacer como legisladora?

-El balance que puedo hacer como legisladora podría dividirlo en dos partes. Por un lado, nosotros como oposición estamos sumamente alarmados y movilizados por las medidas que este Gobierno está llevando adelante desde que asumió. Sinceramente, vemos que estas acciones van en desmedro de la gran mayoría de los argentinos y argentinas, tales como la devaluación, la profundización del ajuste en la clase media y en los sectores más vulnerables, así como en los adultos mayores, quienes han sufrido pérdidas en su poder adquisitivo, recortes en prestaciones sociales y en medicamentos.

CONTENER A LOS SECTORES MÁS PERJUDICADOS

¿Qué otros sectores considera afectados por estas políticas?

-También observamos una desatención absoluta a sectores importantes como la salud pública y la educación, donde se ha evidenciado una nula inversión en infraestructura y obra pública. Además, la industria nacional ha sido duramente golpeada, entre otros



DEVALUACIÓN Y AJUSTE. La legisladora expresó su preocupación por las medidas del Gobierno nacional, que afectan negativamente a la mayoría de los argentinos.

sectores

¿Cuál ha sido la postura del bloque en este contexto?

nacional ha sido duramente golpeada, entre otros -Como legisladores, estamos trabajando permanentemente junto a los sectores perjudicados tanto en lo social como en lo económico. Nos hacemos eco de los afectados, de su situación, y tratamos de

"Demostramos el sufrimiento de los argentinos"

¿Cómo valora la actitud del Gobierno central y del Presidente ante esta situación?

-Vemos también cómo el Gobierno, y en particular el Presidente de la Nación, se esfuerza por mostrar una realidad inexistente. Nuestra labor como legisladores implica también demostrar o evidenciar, con datos, que muchas de las afirmaciones que se realizan son relatos o mentiras distractivas. La realidad es absolutamente opuesta: no hay baja de la inflación, no hay mejoras en los salarios, no hay mejoras en las jubilaciones, y la situación económica y social se agrava día a día.

El que transcurre es un ciclo de muchas presiones desde el oficialismo, ¿cómo es su experiencia como legisladora?

-Ha sido un año arduo, porque estamos luchando contra un Gobierno absolutamente deshumanizado, perverso y mentiroso, que intenta esconder sus políticas neoliberales de ajuste y hambre bajo el manto del esfuerzo y la austeridad. Sin embargo, estas acciones evidencian diariamente la doble vara moral que aplica.

¿Qué expectativas tiene para el próximo año?

-Seguramente, el próximo año también va a ser muy duro, pero por decisión y convicción, tendremos que seguir trabajando. Siempre representaremos al sector de la sociedad que nos votó para defender los derechos e intereses de las mayorías populares, de la industria nacional, del consumo, de la educación, de los jubilados, de los productores, de las mujeres, de los adultos mayores, de los estudiantes y de las Pymes. Seguramente será un año de mucha lucha y resistencia.

plasmar, en conjunto, sus planteos a través de la presentación de proyectos en el Congreso nacional.

"UxP se encuentra trabajando cohesionado y firmemente unido"

¿Cómo está trabajando el bloque UxP en este contex-

-Por otro lado, puedo decir que el bloque UxP se encuentra trabajando cohesionado y firmemente unido. Creo que estamos representando bien nuestros ideales y, sobre todo, lo que queremos para nuestro país: un país inclusivo en todos los aspectos, con desarrollo y crecimiento económico para todos y todas, y no sólo para algunos sectores privilegiados.

¿Qué futuro ve para el trabajo del bloque?

-Queremos que el trabajo de

los argentinos y argentinas se traduzca en una mejor calidad de vida, donde no se le pida a la población sacrificios en pos de un supuesto bienestar futuro.

¿Cuál es el objetivo princi-

nal de su bloque?

-Eso es lo que nuestro bloque representa, y lo vamos a seguir defendiendo y planteando firmemente, de manera unificada, en el Congreso.